

南 風

津島市立南小学校校長室だより第7号（78号）
平成29年6月15日（月2回発行）
南小HP『南風学舎』ダイジェスト版
※ あわせて南小学校HPをご覧ください

『南校区交通安全協会総会』が行われました

5月28日（日）視聴覚室で『南校区交通安全協会総会』が行われました。60人程の地域の皆さんが参加して下さいました。優良通学団の表彰、今年度の安協の指導方針の確認などが行われました。様々な交通安全に関する行事、保護者や地域に向けての啓発活動をしていただくことになりました。学校と協力し、交通安全に取り組んでいきたいと思ひます。



『津島市小学校陸上大会』が行われました

5月29日（月）津島市立神守中学校で、津島市内の小学校陸上大会が行われました。私が小学生の頃も神守中学校で行われましたので、50年近く続いています。少し暑くなった中、今年の大会では南小の子どもたちが大活躍。15枚の表彰状を獲得することができました。大会運営（審判の補助）で活躍した子どもたちをはじめ、参加者全員の頑張りを大いに讃えたいと思ひます。多くの保護者の皆様のご声援、ありがとうございました。感謝と感動の小学校陸上大会となりました。

『プール清掃』を行いました

5月31日（水）6年生の子どもたちがプール清掃をしました。来週のプール開きにあわせた清掃となりました。子どもたちは楽しそうにプールの床面・腰板面の清掃に取り組んできました。

『朝礼で表彰式』

6月5日（月）体育館で「津島市小学校陸上大会」「わんぱく相撲海部津島場

所」「尾張津島藤まつり写生大会」の表彰式を行いました。陸上大会では過去最高の成績で、沢山の表彰状を頂くことができました。卓球の張本選手、将棋の藤井四段のように好きな事、得意な事を伸ばしてほしいとお話をしました。



『3年生・国際理解のための韓国文化授業』

6月1日(木)3時間目に視聴覚室で国際理解のための出前授業をしました。私が韓国旅行で知ったこと・経験したことをお話しました。韓国式ジャンケン・韓国料理・韓国と日本とのかかわりについてお話しました。「韓国キムチ」の匂いのかいでもらいました。視聴覚室に「カウイ パイ ポ」の掛け声が響き渡りました。



6月6日(火)5時間目に視聴覚室で韓国文化理解のための出前授業がスタートしました。孫英愛(ソン ヨンエ)先生に来ていただきました。韓国の言葉と折り紙について教えていただきました。折り紙では韓国の服(チマ ヨゴリ)を作りました。子どもたちは一生懸命学習することができました。

【學燈⑬ 校長先生の独り言 韓国文化理解の授業】

韓国文化理解(人権総合学習)の実践が進んでいます。まずこの学習の目的は「身近な隣人を理解することで、自分と異なる文化を生きている人たちを知る」こと。これは本校の人権教育の目標そのものです。私はこれらの学習を通して、新たな人権教育の展開を考えていきたいと思っています。